



COMUNICADO SOBRE SITUACIÓN DE ORDEN PÚBLICO EN EL SUROCCIDENTE COLOMBIANO

10 de junio de 2025. Desde las organizaciones firmantes condenamos enérgicamente los atentados con artefactos explosivos y hostigamientos registrados en las últimas horas en Cali, el Valle del Cauca y el Cauca. Reiteramos el llamado de atención que desde meses atrás hacemos al Gobierno Nacional y demás autoridades sobre la situación de seguridad en la región, que viene en una creciente violencia que no discrimina áreas rurales y urbanas.

No podemos permitir que nuestra región continúe siendo escenario de estos actos de violencia y dolor, no hay ninguna justificación para que cualquier grupo al margen de la ley atenten contra la vida, la tranquilidad de las comunidades y la estabilidad de nuestro tejido social. Ni que sigan escalando estos ataques constantes en una sociedad que apuesta por la paz, el progreso y la convivencia.

Instamos al Gobierno Nacional, así como a las autoridades regionales y locales, a reforzar las acciones que garanticen la seguridad en Cali, el Valle del Cauca, el Cauca y todo el país, a hacer de la protección de la vida y la integridad de los ciudadanos la máxima prioridad y a entender que las medidas que se solicitan hace meses son estructurales y requieren que se actúe de manera más integral contra las economías criminales y el crimen organizado que viene creciendo en la región.

Asimismo, hacemos un llamado a la ciudadanía a mantener la calma, a consultar fuentes de información oficiales y a evitar la difusión de contenidos que puedan generar confusión, división y zozobra. También, a rodear a las Fuerzas Armadas y de Policía, que están trabajando para garantizar la seguridad y el bienestar de la comunidad.

Hoy más que nunca, hacemos un llamado a la unión y a capitalizar el trabajo de articulación que se ha logrado en nuestra región entre empresarios, fundaciones, gremios, líderes sociales y ciudadanos para hacer frente a esta situación de seguridad, de manera que, dialogando desde la diferencia, podamos continuar trabajando con determinación en la construcción del territorio pacífico y próspero que todos anhelamos.